



EPSM de Caen

cgthscaen@gmail.com

# LES LOUPS SONT ENTRÉS PRÈS DE CAEN!!

*Les loups étaient loin de Caen, Mais ça fait ces cinquante lieues  
Dans une nuit à queue leu leu, Dès que ça flaire une ripaille  
De morts sur un champ de bataille, Dès que la peur hante les rues  
Les loups s'en viennent la nuit venue, alors les loups sont entré près  
de Caen.*

(extrait de la chansons les loups sont entrés dans paris interpréter  
par serge Reggiani. Paris remplacé par Caen)

## Les organisations syndicales départementales et en particulier la CGT attaquées par l'extrême droite.

En effet la CGT ne cantonne pas son combat aux seules sphères économiques et sociales, comme le voudrait l'extrême droite de Marine Le Pen et de Zemmour, au nom d'une curieuse notion de l'indépendance syndicale.

Connaître ce qu'est réellement l'extrême droite s'avère utile pour pouvoir combattre ses idées comme la CGT l'a toujours fait.

L'extrême droite a toujours essayé de s'implanter dans le syndicalisme et la concomitance de ces tentatives sont les temps forts de l'histoire du syndicalisme : **Lors de la création de la CGT, du Front populaire, à la libération ou lors des grèves de Mai-Juin 1968 et de 1995...** ce n'est bien évidemment pas le fruit du hasard ! Le capital lorsqu'il se sent menacé, n'hésite pas à financer et soutenir ces « hommes ou femmes en brun » pour faire barrage aux revendications.

Le discours et les pratiques de l'extrême droite **n'ont jamais réussi à convaincre la grande masse des travailleurs**, si bien que toutes ces tentatives ont échoué, il faut reconnaître le rôle essentiel du combat **associatif et syndical** pour bloquer l'implantation de l'extrême droite et éviter son développement.

Les campagnes d'information des salariés et de l'opinion publique, l'accent mis sur la syndicalisation, l'organisation et la démocratie syndicale, la solidarité financière pour des recours en justice ont à chaque fois permis de venir à bout de ces tentatives.

**Malgré cela en 2017, près de 10,6 millions d'électeurs ont voté pour l'extrême droite.**

L'actualité politique avec l'arrivée de Zemmour vient encore aggraver ce phénomène de popularité de l'extrême droite.

Mais d'autres signes tout aussi inquiétants témoignent de la crise démocratique que nous traversons et de la montée du fascisme : Durcissement autoritaire, répression, débat public saturé par les thèmes identitaires, marginalisation des questions sociales.

Banaliser l'extrême droite laisse place à des groupes fascistes actifs dans l'agglomération caennaise.

Il y a quelques mois la maison du parti des fusillés a été dégradée par un groupe d'extrême-droite : particulièrement actif à Caen.

Dernièrement, la Maison des Syndicats de Caen a été la cible de l'extrême-droite, c'est avec stupéfaction, et colère, que nos camarades ont découvert que la porte d'entrée de la maison des syndicats, avait été dégradée par un groupe d'extrême-droite. Une nouvelle attaque après celle particulièrement violente qu'on subit des camarades de la CGT à la fin d'une manifestation le 20 Mars 2021 à Caen où seuls ils ont fait face à un groupe très agressif, aux insultes haineuses.

La CGT de L'EPSM appelle les personnels de l'établissement à la solidarité, au refus de toute discrimination, à combattre ces idées nauséabondes sous toutes leurs formes ! La banalisation des idées d'extrême droite invite à la plus grande vigilance et c'est en partant du passé, de l'histoire sociale, de nos analyses et propositions de progrès social que nous combattons résolument l'extrême droite, ses idées et ses pratiques.

L'extrême droite s'est toujours nourrie des pathologies de la société, et le monde du travail n'est naturellement pas immunisé contre « la tentation du pire ».

**La CGT de l'EPSM appelle à faire barrage à l'extrême droite, et d'ores et déjà nous estimons que pas une voix le 10 Avril ne doit se porter sur sa candidate, Marine Le Pen, et son candidat Zemmour.**

**Notre appel à faire barrage au fascisme ne fait aucun doute.**

Les gouvernements, qui depuis 2002 se sont succédé sans jamais répondre aux aspirations légitimes à plus de justice sociale, sans ouvrir de perspectives d'avenir meilleur, portent une lourde responsabilité quant à la montée du fascisme.

Hier comme aujourd'hui l'utilisation des peurs, les amalgames éhontés entendus lors des différentes campagnes, la xénophobie, le racisme, le sexisme et l'homophobie, la préférence nationale ne résoudront pas les inégalités, le chômage et les bas salaires.

Les idées d'extrême droite se nourrissent et se développent sur la désespérance sociale, sur les promesses non tenues, les reniements, les besoins sociaux non satisfaits, la démocratie bafouée et la promotion de politiques d'austérité en France comme en Europe.

Pour y faire face, la CGT de L'EPSM lutte au quotidien en combattant les exclusions, les stigmatisations, le racisme, le sexisme, l'homophobie et la préférence nationale.

La CGT est convaincue que seul le progrès social favorise les solidarités, participe à combattre l'exclusion, les stigmatisations.

## **LE 10 AVRIL PAS UNE VOIX POUR LES FASCISTES**

